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ACTA DE LA SEGUNDA S E S J ~ N  ORDINARlA DE DOS MIL DOCE 
COMITÉ TÉCNICO ESPECIAL EN MATERIA DE ADQUISlCIONES Y 

ARRENDAMIENTO DE BIENES INMUEBLES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
DISTRITO FEDERAL 

En la Ciudad dc México, Distrito Federal, siendo las diecinueve horas con cuarenta 
minutos del treinta de nlarzo de dos mil doce, se reunieron en la Sala dc Juntas de la 
Secretaria Administrativa, los integrantes del Comité Técnico Especial cii Materia de 
Adquisiciones y Arrendamiento de Bienes Inmuebles del Instituto Electoral del 
Distrito Federal (Comité), para llevar a cabo la Segunda Sesión Ordinaria de das mil 
doce conforme a lo estipulado eii el numeral 8 y 9, del Maniiat de Organización y 
Funcionamiento del Comité (Manual). 

La Secretaria Técnica del Comité señaló que se contaba coii la presencia de los '1 
siguieiltes funcioiiarios: 

Mtro. Sarnwel Alberto Cervantes C.P. Maria Isabel Welsh Narváez 
Lbpez Encargada de Despacho dc la 
Encargado de Despacho de la Secretaría Dirección de Adquisiciones, Control 
Administrativa Patrimonial y Servicios 
Presidente Secretaria Técnica 

Mtro. Javier Henández Hernandez Lic, Julio César Nicholson Fuentes 
Representante de la Direccion Ejecutiva Rcpresen tante de la Unidad Técnica 
de Organización y Geografía Electoral de AI-chivo, Logística y Apoyo a 
Designado mediante oficio Órganos Desconcentrados 
IEDF/DEOYGE/0499Bis/SOlZ Designado mediante oficio 
Vocal IEDF-UTALAOD/O741/2012 

Vocal 
A 

Lic. Josb Rico Espinosa Mtro. Miguel Ángel Mesa Carrillo 
Titular de la Unidad Técnica dc Asuntos Contralor General 
Jiiridicos Asesor 
Vocal * 
Verificada el quorum establecido en el numeral 17, fracciQn 1, del Manual, se declaro 
el inicio de la Segunda Sesión Ordinaria. 

Se dio l~ctura  al proyecto del Orden del Día, siguiente: 

1. Lista de asistencia y verificaci~n del quórum. 



I i i s t i t u t o  E l e c t o r a l  d e l  D i s t r i t o  F e d e r i 1 1  

f i i E r -  
(:iiiiiité Tkcriico Especial cn M.itci'i:i dc Atlquisir.iritir!s 

y Arr t :~~d~[ i~ ic i i  t r ~  tlv Iiivncs l I~III~IPI~ICS 
Segiiiictii Sesirín 0rdiri;iri;i 
Iriicio el treinta tlc iiiarLo 

II.ISTIT~~TO 18 Fr rcwni v D E L D I L T P I ~ O  r !  IsanL y conrliiyb el siete dc riiayo de dos iiiil rloc.ti  

2. Lectura y en su caso, aprobación al Proyecto del Orden del Día. 
3. Presentación del Informe de asuntos dictaminados por el Comité técnico 

Especial en Materia de Adquisiciones y Arrendamientos de Bienes 
Inmuebles del Instituto Electoral del Distrito Federal. 

4. Análisis, discusión y, su caso, aprobación de las actas siguientes: 
a) Primera Sesiún Ordinaria del 6 , í 3  y 20 de diciembre del 2011; 
b) Sexta Sesión Extraordinaria del 23 de diciembre de 2011; 
c) Primera Sesión Extraordinaria del 27 de febrero del 2012; 
d)Segunda Sesi6n Extraordinaria del 15 de marzo del mismo año; 

5. Presentación y an4lisis del Proyecto de Manual de Organizacihn y 

Funcionamiento del Comité Técnico Especial en materia de 
Adquisiciones y Arrendamiento de Bienes Inmuebles, homologado en 
apego al Cbdigo de Instituciones y Procedimientos Electorales del 
Distrito Federal del Procedimiento para la Contratación en 
Arrendamiento de un Inmueble SA-DACPS-2 1-20 11 y de1 Procedimiento 
para Adquirir un Inmueble SA-DACPS-22-2011. 

6. Asuntos generales. 

El Mtro, Sarnuel Alberto Cervantes Lopez aclaró que mediante oficio IEDF-SA- 
CTEMAAB1/02/2012 del 18 de febrero, se convocd a la Priniera Sesión, la cual fiie 
cancelada, ahora en estricto sentido deberá ser la Segunda Sesibn Ordinaria. 

El Mtro. Miguel Ángel Mesa Carrillo informó que la Contraloría remitió un oficio a (-7 
la Presidencia del Cornitk, cn donde sugirió no celebrar la sesión y quc se declarará \ / 
periiianente, para la revisión minuciosa de los documentos porque se deben hacer 7 
demasiadas correcciones, además de solicitar la respuesta a su oficio. 

EI Mtro. Samuel Alberto Cervantes L6pez expresó que se aprobará cl orden del día / 
y posteriormente se procedería con lo expuesto por el Contralar. 

El Lic. José Rico Espinosa solicitó a la Secretaria del Coi~~ité se precisará que po 
normativa solo se podri declarar en permanente respecto de un punto, para 
reanudar con el siguiente. 

El Mtro. Samuel Alberto Cervantes Lopez informó que derivado del cúmulo de 
observaciones qiic la presidencia recibió, comiinico a la Secretaria del Coniitb sc 
tomara la votacicín cn el sciitido quc sc declai-ari en perniariciite 
los pui-itos del orden del día. 
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C.P. Maria Isabel Welsh Narvaez solicitó en votacion económica la aprobacióil dc 
declarar en p e r m e n t e  la scsiba. 

Al no hahcr más intervenciones el Comitk, con fundanlento en el numeral 11 del 
Manual, siendo las diecinueve horas con cuarenta seis minutos del treinta de marzo 
de dos mil doce, se declaró en Permanente la Segunda Sesi6n Ordiiiaría del Comité. 

En la Ciudad de Mkxico Distrito Federal, siendo las dieciocho horas coi1 veinte 
minutos del siete de mayo de dos mil doce, se reunieron en el comedor ejecutivo, los 
integrantes del Comité, para reanudar la Segunda Sesi6n Ordinaria de dos mil doce, 
conforme a lo estipulado en el numeral 11 del Manual. 

El Mtro. Samuel Alberto Cervantes López informo que cl dieciséis de abril del dos 
mil doce, la Junta Administrativa aprobd mediante acuerdo JA049-12, a la licenciada 
Silvia Gutiérrez Gutiérrez como Encargada de Despacho de la Dirección de 
Adquisiciones, Control Patrimonial y Servicios. 

Mtro. Samuel Alberto Cervantes 
Lopez 
Encargado de Despacho de la Secretaria 
Administrativa 
Presidente 

Lic. Héctor Alfredo Robles Carcía 
Representante de la Dirección Ejecutiva 
de Organización y Gcografia Electoral 
Designado mediante oficio IEDF- 
DEQyGE/0747/2012 
Vocal 

Mtro. Miguel Ángel Mesa Carrillo 
Contralor Genera1 
Asesor 

La Secretaria Técnica del Comité señal6 que se contaba con la presencia de los 
siguientes funcionarios: 

Lic, Silvia Gutiérrez Gutiérrez 
Encargada de Despacho de la 
Direccibn de Adquisiciones, Control 
Patrimonial y Servicios 
Secretaria Técnica 

Lic. losé Rico Espinosa 
Titular de la Unidad Técnica de 
Asuntos jurídicos 
Vocal 
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Verificado el quórum establecida eii el numeral 17, fracci61i 1, del Mariual, se 
reanudo la Segunda Sesiiin Ordinaria. 

Eii térnii~ios del numcral 7, fracción 11, inciso del Manual, se aprob6 por 
UNANIMIDAD la dispensa de la lectura de los documentcis enviados con la 
Convocatoria. 

Se dio lectura al punto del Orden del Día en el cual se declarb en permanente la 
presente sesión: 

3. Presentación del Informe de asuntos dictaminados por el Comit6 técnico 
Especial en Materia de Adquisiciones y Arrendamientos de Bienes 
Inmuebles del Instituto Electoral del Distrito Federal. 

El Mtro. Miguel Ángel Mesa Carrillo comunicó que antes de ser suspendida la 
reunión anterior, se informó que faltaba establecer en el informe que corresponde al 
periodo de mayo de dos mil once a mamo de dos mil doce; comentó que en el 
documeilto que se presenta ahora si lo establece pero en el orden del día iia, se 
deberá de ajustar. 

El Mtro. Samuel Alberto Cervantes López informó que entregará observacioiies de 
forma, argumentando que es la Segunda Sesión Ordinaria y el informe hace 
referericia a la Primera Sesión Ordinaria, expresii que se da por preseiitado el 
informe. 

El Mtro. Miguel Ángel Mesa Carrillo expresó que el informe presentado no 
contiene la firma y por los periodos reportados deberá ser firniado por la contadora 
pública María Isabel Welsh Narvácz, para su distribución. 

4. Análisis, discusion y, su caso, aprobacihn de las siguientes actas: 
a) Primera Sesión Ordinaria del 6,13 y 20 de diciembre del 2011; 
b) Sexta Sesi611 Extraordinaria del 23 de diciembre de 2011; 
c) Primera SesiQn Extraordinaria del 27 de febrero del 2012; 
d) Segunda Sesión Extraordinaria del 15 de marzo del mismo año; 

El Mtro. Samuel Alberto Cervantes Lopez manifestó que la presidencia tiene 
diversas observaciones de forma a las actas, que no impactail el fondo de cada una 
dc estas. 
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El Mtro. Miguel Ángel Mesa Carrillo expresó que presentará observaciones de 
fornia mediante documento al final de la sesión y otras dc fondo que ser5n 
desahogadas cii la scsió~i, argumentó que con la intenciáii de iiiejorar Iris aciierdris 
se rctfactó con una tipografía diferente a la versión estenográfica, dc modo que 
cambia la redacción y por tratarse de las actas, tendrá que ser lo más apegado a la 
manifestado por la Secretaria Técnica en dicha versióii, ejemplificó coi1 el acta del 
seis de diciembre de dos mil once, en donde no es la misma redacción del orden día, 
expresíi que la mayoría de las actas están de esta forma, comunico que se deberá 
corroborar si se a p r ~ b ó  el auerdo & estia manera. 

El Mtro. Samuel Alberto Cervantes Lopez informó que se incorpora la licenciada 
Blanca Gloria Martínez Navarro, encargada de Despacho de la Unidad Técnica de 
Archivo, Logística y Apoyp a Organos Desconccntiados. 

Al no haber más intervenciones los integrantes del Comité aprobaron par 
UNANIMIDAD las actas referidas con las observaciones vertidas en la mesa. 

El Mtro. Miguel Ángel Mesa Carrillo comcntó que cuaiido se inipacten los cambios 
en las actas, se entregara una copia. 

5. Presentación y análisis del Proyecto de Manual de Organización y 
Funcionamiento del Comit6 Técnico Especial en materia de 
Adquisiciones y Arrendamiento de Bienes Inmuebles, homologado en 
apego al Código de Instituciones y Procedimientos Electorales del 
Distrito Federal del Procedimiento para la Cantratacion en 
Arrendamiento de un Inmueble SA-DACPS-21-2011 y del Procedimiento 
para Adquirir un Inmueble SA-DACPS-22-2011. <- \ 

El Mtro. Samuel Alberto Cervantes L6pez comunicó que se cla por recibido el 
Maniial a efecto de que en cinco días hábiles, envíen sus observaciories para 
integrarlas al documento, para que  cn la siguiente Sesioii Ordiiiaría se sonieta para 
su  aprobación. 

El Mtro. Miguel Ángel Mesa Carrillo propuso que para el intercambio de ideas sc 
realizaran reuniones de trabajo como en otros Comités, antes de enviar las 
dociimentos por escrito, coinentó que tiene observaciones de fondo en donde no 
está de acuerdo sobre el proyecto dcl Maniial, solicit6 que antes de enviar las 
observaciones, se discutiera para llegar a un punto de convergencia entre las hreas. 

El Mtro. Samuel Alberto Cervantes Lopez comunicó que  instruirá a la Secretaria 
del Colnité, para que sc llevc a cabo rciininnes de trabajo, a tlfccto 
observaciones can cada una de Izis áreas. 
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El Lic, José Rico Espinosa sugirió que se entregarán a mas tardar cl vieriics, las 
observaciones para inipactar las que sc consideren pertinentes y que el proyecto 
resultante sea el que se presente para su discusián, el cual deberá contener las notas 
de pie dc página para identificar de qué área proviene11 y debatir su conveniencia o 
iio, lo qiic hará más ágil su incorporación. 

El Mtro. Samuel Alberto Cervantes Lbpez comentó que si no hay inconveniente, se 
realizara de esta forma. 

6. Asuntos generales. 

El Mtro. Samuel Alberto Cervantes López preguntó que si tienen existes 
propuestas para los Asuntos generales. 

1 
El Mtro. Miguel Ángel Mesa Carrillo informó que ticne puntos referentes con el 
Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios Generales [CAAS) y can el 
Comité, comentó que ahora que se efectúa una reforma administrativa y conio se ha 
expresado en años anteriores de una simplificación de los cuerpos colegiados, para 
que el CAAS realice las actividades del Cornitk, ya que por ley para las adquisiciones 
y los arrendamientos el CAAS tiene las facultades, propiiso eliminar dos Comitks con 
el fin de simplificar y tener un solo Órgano quc realice las actividades de los otros, 
dejando así una administracibn mucho m i s  eficiente. 

El Mtro, Samuel Alberto Cervantes Lbpez ratificb la propuesta de la Contraloría de 
que se pueda instrumentar que un solo Órgano realice las actividades del CAAS, 
Comité y el Comitk de obra, aclara que existe una limitante respecto a la que estable 
el Código dc instituciones y Procedimieiito Electorales, sobre las atrihiicioncs que 
tiene la Secretaría Administrativa de prescindir los Comités, pero sc realizara el 
análisis carrespoiidientc. 

El Mtro. Miguel Ángel Mesa Carrillo expresó que el Código establece un Comité de 
obra, pero referente a los otros dos Comités y dado que uno no es usado por el 1 
Instituto, aunque se establezca no estaríamos en ningun desacato, adernás no existe '% 

una imposibilidad desdc el código, posteriarmcnte se notificará a los Icgisladorcs. 

Agotados los puntos del Orden del Día y al no haber asuntos por disciitir, siendo las 
dieciocho horas con treinta y siete minutos del siete de mayo de dos n~i l  doce, se 
declaró concluida la Segunda Sesión Ordinaria, firmaiido al niargen y al calcc los 
integrantes del Comité. 
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INTEGRANTES 

Mtro. Samu ki'lp lb o Cervantes Lbpez 

Lic.*via ~ u t i é r  z Gutiérrez 
Encargada de Ikspacho t e la Dirección de 

Secretari 
Concluyá la Sesi6n 

Lic. jdio ~ & a r  Nicholson Fuentes 
Representante de la Unidad Técnica de 

( Archivo, Logística y Apoyo a Órganos 
Desconcentrados 

Vocal 
Inicib la Sesión 

~e~resedtan te  de la Direcciiin Ejecutiva de 
Organización y Geografía Electoral 

Vocal 
Inició la Sesión 

C.P. Ma d k - % h s r V á e z  
Encargada de Despacho de la Dirección de 

Adquisiciones, Control Patrimonial y 
Servicios 

Tit 

Vocal 

Lic. Bla 
Encargada de ~es@acho de la Unidad 

Técnica de Archivo, Logística y Apoyo a 
6rganos Desconcentrados 

Vocal 

Representante de la Direccidn Ejecutiva de 
Organizaciiin y Geografía Electoral 

Vocal 
Concluyó la Sesión 

Asesor 


